



# ルームだより

第6号 令和6年11月5日  
松ヶ丘小学校子どもルーム

ルームの周りの木々が少しずつ色づき始めました。昼間は、まだまだ暑い日もありますが、朝晩は冷え込むことが多くなってきました。暗くなるのが早くなってきましたが、子どもたちが大好きな外遊びの時間は、少しでも長くとれるようにしたいと思います。

これから寒さが厳しくなって、インフルエンザ等も流行ってくると予想されます。うがい手洗い、室内の温度、湿度や換気などをこまめに注意し、子どもたちが安心、安全に過ごせる環境作りを心掛けていきます。一人一人の体調管理には十分に気を配り、見守りたいと思います。

## < 11月の生活目標 >

言葉づかいや行動には、優しく、ていねいに

## < 11月の行事 >

14日(木) わたあめ&ポップコーン 14:30

18日(月) スポーツ大会 9:30~11:30

雨天でも楽しく過ごせるよう競技内容を考えています。  
ぜひ参加をお待ちしています。

(参加時には運動しやすい服装でお願いいたします。)



## < 10月の行事を振り返って >

10月31日(木)に、ハロウィンパーティが開催されました。おやつを入れる袋作りから始め、当日は7人の支援員が出すクイズに楽しそうに答えていました。

子どもたちからは、“たくさんのお菓子があってうれしかった”  
“いろいろなゲームがあって楽しかった” “先生やお友だちの仮装がかわいかった”などと感想がありました。子どもたちと一緒に楽しい時間を過ごせて、とてもうれしく思いました。



## 【お願い】



○ルームでお預かりしている着替えを“冬物”にお願いいたします。

○暗くなるのが早くなるので、“一人帰り”の時間の見直し等ありましたらルームまでお知らせください。